

**DECLARACIÓN DE JEFES DE GOBIERNO DE LA COMUNIDAD DEL
CARIBE SOBRE EL IMPACTO DEL ACUERDO DE PARTIDOS POLÍTICOS
DE VENEZUELA EN GUYANA**

14 DE SEPTIEMBRE DE 2021

La Comunidad del Caribe (CARICOM) ha tomado nota de la ronda de negociaciones en México y mediada por Noruega entre representantes del Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela y la oposición, buscando poner fin a la prolongada crisis multidimensional que aqueja a ese país.

La Comunidad también ha tomado nota de los dos acuerdos iniciales que se han alcanzado sobre la Protección Social del Pueblo de Venezuela, y sobre la Ratificación y Defensa de la Soberanía Venezolana sobre el Esequibo de Guyana. En lo que respecta a este último, la Comunidad del Caribe reitera su firme e inquebrantable apoyo al mantenimiento y preservación de la soberanía e integridad territorial de Guyana. También reafirma su apoyo al proceso judicial en curso de la Corte Internacional de Justicia que tiene como objetivo poner fin pacífico y definitivo a la controversia de larga data entre los dos países e insta a Venezuela a participar en el proceso.